

タブー解禁。

犬鳴村

監督 清水 崇

主演 三吉 彩花

2020年2月7日、公開

inunaki-movie.jp

最凶の心霊スポット、映画化。



©2020「犬鳴村」製作委員会

白い影にフロントガラスを叩かれ、残った手形がなかなか消えない。

絶対に行ってはいけない！

靈能者が心霊番組収録中に体調不良になりTV中継がキャンセル。

三吉彩花

清水崇

犬鳴村

若いカップルが面白半分で犬鳴村に入って、修羅されたってマジ？

あなたは日本最凶の心霊スポット“犬鳴村”を知っていますか？

九州に実在する最恐の心霊スポット

旧犬鳴トンネル。

その近くには日本政府の統治が及ばない集落

“犬鳴村”があり、そこに立ち入った者は

決して戻れないという、都市伝説がある。

書き込みサイトやSNSには村周辺を訪れた

恐怖体験が数多く寄せられている。

犬鳴村は、旧犬鳴トンネルの先にあると

言われているが、現在はダムが建設され、

日本地図にその痕跡は残っていない。

これは単なる都市伝説なのか、真実なのか…？

決して触れてはいけない“犬鳴村”が、

ホラー映画の第一人者・清水崇によって

禁断の映画化！ 身も凍る恐怖と戦慄、

古より続く血の祝祭からあなたは逃げられない。

車の同乗者がトンネル内で突然笑い出し、そのまま20年間精神病棟に入院。

あそこはヤバすぎる！

ねあの子最近ヤバくない?
ずっと黙ってたり
いきなり罵れ出したり
夏休みに彼氏と一緒に
行つてから急に
おかしくなった気がすんだけど

入り口から少し進んだところに広場があり、ボロボロのセダンが置いてある。
またその先にある小屋には、骸が山積みにされているんだって…。

1988年「非行少年グループの焼殺事件」や2000年「死体遺棄事件」。旧犬鳴トンネル、及び犬鳴村周辺では、実際に殺人事件が発生している。

江戸時代から激しい差別を受けてきたため、村人は外部との交流を一切拒み、自給自足の生活をしている。

トンネル内で座って話していると友人の一人が足を掴まれた。後にニュースにもなる失踪事件に発展…。

一緒に車に乗っていた猫がトンネル付近で突然おとなしくなりうずくまった。

犬鳴村って検索してみ出てくるサイトがどれもマジ恐怖、あ、でも夜1人の時は絶対やめたほうがいい死にたくなるよ